



## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

### - PRIX EXCÉLAN LOISIR ET SPORT - DEUX RÉCOMPENSES POUR L'ENSEIGNANT PIERRE-LUC SYNNOTT

---

**Gaspé, le 5 juin 2014** – Le 31 mai dernier avait lieu, au Centre communautaire de Caplan, la 18<sup>e</sup> édition du gala des Prix ExcÉlan Loisir et sport de l'Unité régionale loisir et sport Gaspésie–Îles-de-la-Madeleine. Parmi les 24 lauréats honorés, on y retrouve monsieur Pierre-Luc Synnott, enseignant en éducation physique et à la santé à l'école C.-E.-Pouliot à Gaspé.

Très engagé dans son milieu, monsieur Synnott est une personne volontaire et généreuse qui donne de son temps sans compter auprès des jeunes. Il a reçu un prix dans la catégorie *Lauréat des associations régionales* pour son implication importante à l'Association régionale de soccer de l'Est-du-Québec. De plus, il a été désigné pour recevoir le *Prix du bénévolat en loisir et en sport Dollard-Morin*, qui lui sera remis à l'Assemblée nationale l'automne prochain.



Il est également important de souligner le magnifique travail que monsieur Pierre-Luc Synnott effectue au quotidien auprès des élèves. Excellent motivateur, il a initié plusieurs jeunes à la course à pied et les a amenés à relever avec fierté et honneur le Grand Défi Pierre Lavoie.

Messieurs Jean-Pierre Pigeon et Jean Letarte, respectivement président et directeur général de la Commission scolaire des Chic-Chocs, félicitent chaleureusement monsieur Pierre-Luc Synnott pour l'obtention de ces récompenses bien méritées.

- 30 -

**Photo :** Monsieur Pierre-Luc Synnott en compagnie de monsieur Daniel Côté, président de la Conférence régionale des élus

**Source :**

Service des communications  
Commission scolaire des Chic-Chocs

**Information :**

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication  
Téléphone: (418) 368-3499, poste 5912